

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Schweizerhaus-Opening von Castrol/Obereder



(v.l.) Castrol-Vertriebspartner Andreas Obereder, VRÖ-Geschäftsführerin Komm-Rat Renate Okermüller, VFT-Generalsekretär Erich Pomassl und Gerd Bernd Lang, BA, Verkaufsleiter Automotive Obereder

Zur guten Tradition geworden ist das sogenannte Schweizerhaus-Opening der Firma Obereder mit Schmierstoffhersteller Castrol. Das Frühlingslüfterl hatte am 18. März zwar eine kleine Atempause eingelegt, dennoch folgten viele Kunden der Einladung in das beliebte Restaurant im Wiener Prater, feierten das Ende der „Schweizerhauslosen Zeit“ im Winter und genossen einen fröhlichen Abend bei Stelze und Budweiser-Bier. Castrol und Obereder überzeugen eben nicht nur mit Topqualität ihrer Schmierstoffprodukte für verschiedenste Fahrzeugmodelle und Fahrzeugarten, sondern auch durch die persönliche, freundschaftliche Kundenbetreuung. ◀



(v.r.) Wolfgang Böhm, Tankstellenbetreiber und Transportunternehmer in Langenzersdorf, nördlich von Wien und Castrol-Vertriebspartner Andreas Obereder



(v.l.) Gerhard Wolf, Geschäftsführer Castrol Austria, und Josef Nußbaumer, Geschäftsführer Autohaus Schmidt und Landesgremiumobmann Fahrzeughandel in Salzburg